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QUESTION 

M. Yves Vandewalle. L’état des logements de la gendarmerie à Satory est 
particulièrement mauvais. Pouvez-vous me préciser les modalités et le calendrier 
de l’opération de rénovation que vous allez conduire avec la ville de Versailles et 
que vous avez évoquée très brièvement ? 

 

REPONSE 

M. Claude Guéant, ministre de l’intérieur, de l’outre-mer, des collectivités 
territoriales et de l’immigration. Je voudrais vous rappeler, monsieur Vandewalle, 
que, depuis 2005, 29 millions d’euros ont été consacrés à la rénovation des 
logements de Satory. C’est vrai qu’il reste beaucoup à faire, et d’autres 
rénovations sont prévues, notamment dans le quartier Delpal. Les ascenseurs 
seront également rénovés dans un millier de logements. Quant à la cession de 
foncier dont nous avons parlé, je dois, avec Valérie Pécresse, signer dans 
quelques semaines le document qui nous permettra d’amorcer l’opération et de 
financer par conséquent d’autres rénovations. 
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